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Le Ministre des Enseignements Secondaires invite les agents ci-aprés désignés,
précédemment en service au Ministére de la Fonction Publique et de la Reforme Administrative et
affectés au MINESEC, 2 bien vouloir se présenter 2 la Direction des Ressources Humaines, porte
507 bis (bureau des bons de caisse), au plus tard vendredi le 19 novembre 2021, délai de rigueur,
pour les modalités d’'usage en vue de leur redéploiement. A cet effet, les intéressés doivent se
munir des piéces suivantes:

The Minister of Secondary Education hereby invites the following employees formally serving
at the Ministry of Public Service and Administrative Reforms and sent to the Ministry of Secondary
Education, to report at the Department of Human Resources, Room 507 bis (voucher office), no later
than Friday, 19 November 2021, for their imminent redeployment. They should come along with the
following documents:

— une photocopie de la carte nationale d'identité/a photocopy of National Identity Card,
— une photocopie du dipl8me le plus élevé/a photocopy of highest certificate;

— une photocopie certifiée de 'acte de mariage et du certificat de domicile du conjoint
(éventuellement)/a certified true copy of marriage certificate und spouse’s certificate of

residence;
— une photocopie de la carte d'invalidité{éventuellement)/a photocopy of disability card.

[l s'agit de/They arc:

/
zoo NOMS ET PRENOMS/NAME AND SURNAME GRADE Matricule

. N ECC
1 YUPTI Crescence [réne Joslane CCA
2 MFEGUE BINDZI Pélagic CCA ECC
3 ZAMBE OBAM (Clément CCA ECC
4 FOUDA BEKONO Ignace CCA M-136064
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